

—“ふるさとちば”のための政策推進を◆

きし田 敏 木下けんじ県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

●南房総市・安房郡特集●

9月定例県議会一般質問

安房地域の7町村が合併して誕生した南房総市。その南房総市・安房郡選舉区から、この4円の県議選に出演し、初当選した木下敬一（さした・けいじ）県議がの円県議会の一般質問に立ちました。旧千倉町議から同町長に転進。行政経験を積んだ上で、県議選へと政治のステージを移した木下県議は、南房総地区の農林水産業の活性化、東京湾アクアラインや館山自動車道など進む広域幹線道路の効果を受け止めるための一般道路整備、ブロードバンドの普及推進、合併浄化槽の整備促進などについて質問しました。その模様を特集します。

木下 農林水産省など3省は、すべての小学校が農山漁村で長期宿泊体験することを目指す「子ども農山漁村交流プロジェクト」を始めるとの報道があり、南房総、安房郡市では大いに期待をしている。県はどのように受け止めたか。

かでてくる。千葉県を訪れる
子どもたちに恵まれた自然
や千葉の人々の温かさを知
つてもらう機会ともなり、
歓迎すべきプロジェクトと
受け止めています。

東山通村延長體験



過疎地のブロードバンド整備

木下 プロードバンドサービスの格差是正のため、電気通信事業者が自主的に事業展開できるよう、インセンティブを与えることが必要と思うがどうか。

総務部長 県内のプロードバンド利用環境の整備は、平成19年6月末現在の世帯カバー率がADSL等のサービスで97・7%、光ファイバーを利用した超高速のサービスで85・9%となっています。

しかし、過疎等の条件不利地域では事業採算性など、理由から整備が進んでいません。

要 情報通信基盤の格差
是正については、南房総市長および鋸南町長と
相談の上、質問したものであり、推進組織を年内に設
置するところとなりなので、積極的に進めてほしい。

県では、国、条件不利地

と、固定債権約30億円と併時の大変厳しい状況で、方針は個々の漁協ができる合理化を進めるとあり、先が

木下けいじ議論・PROFILE

略 材

- ・昭和23年5月 旧千倉町に生まれる
 - ・昭和42年3月 県立安房高校卒業
 - ・昭和46年3月 日本大学経済学部卒業
 - ・平成7年3月 千倉町議選に初当選
 - ・平成11年4月 千倉町議会副議長就任
 - ・平成13年4月 千倉町長選に出馬、初当選

県議選に出馬

- ## ■経歴

国が
計画

小学生対象、県も「歓迎」

要望

木下 広域営農団地農道整備事業安房地区1期の完成予定期はいつか。
農林水産部長 20年度の完成を目指している。
要望 安房2期地区も早期着工を強く要望する。

獲れたての魚の直売事業や地引き網など体験漁業への支援、都市住民が漁村に足を運んでいたぐブルーツーリズムを盛んにするための広報活動など、いろいろな対策を講じていきたい。

水産業の振興を具体化するため、どのように取り組むのか。

県政や南房総市・安房郡のご相談をお寄せください…… ☎295-0005 南房総市千倉町牧田164-1
木下けいじ 県議事務所 TEL.0470(44)4111
FAX.0470(44)4112

